

Über vier Jahrzehnte im Dienst der kranken Menschen

Nach 43 Jahren aktivem ehrenamtlichen Dienst musste sich im Dezember des vergangenen Jahres die Gruppe der Grünen Damen in Bad Gandersheim auflösen. Grund hierfür war die Schließung des Krankenhauses, das in ein Medizinisches Versorgungszentrum umgewandelt worden war. Somit gab es dort keinen Anlass mehr für die Aktivitäten der Grünen Damen – zum großen Bedauern der Betroffenen. Und doch gibt es nach wie vor einen guten Zusammenhalt der ehemaligen Aktiven. So trafen sie sich zu einem Ausflug in die Landesgartenschau, die in diesem Jahr in Bad Gandersheim stattfindet. Nicht ahnen konnten sie, dass im Rahmen der Gartenschau am selben Tag ein Gesundheitstag veranstaltet wurde, bei dem auch die eKH mit einem Informationsstand vertreten war. Grüne Damen und Herren aus Northeim sowie später auch aus Einbeck informierten zusammen mit der Landesbeauftragten die Besucherinnen und Besucher der Gartenschau über ihren ehrenamtlichen Dienst.



Freudiges Wiedersehen

Die zufällige Begegnung der ehemaligen Grünen Damen aus Bad Gandersheim auf der Landesgartenschau mit Aktiven aus Niedersachsen sorgte für große Überraschung und Freude bei allen Beteiligten. War dies doch eine Gelegenheit, noch einmal den großen, jahrzehntelangen Einsatz der Gandersheimer Gruppe zu würdigen und jeder einzelnen Dame persönlich Dank auszusprechen. Wie es der Zufall wollte, kam just zu diesem Moment der Reporter T. Hillebrecht der Bad Gandersheimer Presse vorbei, der sich dem Dank mit Foto und einem eigenen Artikel für die Lokalpresse anschloss.